



## Cese con homenaje del Consejo de Participación del centro de mayores de La Unión

Escrito por Rogelio Mouzo Pagán. 23 de noviembre de 2015, lunes



Con motivo del término de mandato tras los seis años de máxima de duración, ha cesado en sus cargos el Consejo de Participación del Centro Social de Personas Mayores de La Unión, que ha presidido Salvador Martínez. Este equipo fue objeto de un merecido homenaje, que contó con la presencia de la consejera Violante Tomás, entre otras personalidades. Incluye [GALERÍA DE FOTOS](#)



Rogelio Mouzo Pagan  
<http://cronicasmineras.blogspot.com>

Por tal motivo y organizado como último acto social del Consejo, se ha celebró una merienda homenaje para todos los socios del centro (hasta el cupo de la cabida del local). Merienda variada y exquisita que fue amenizada por el prestigioso grupo musical 'Entre amigos Pikiú', integrado por siete componentes procedentes de conjuntos musicales de la Región de Murcia (ya desaparecidos), como Los Carthago, Los Póker, Venus, Trovadores y Parábola, que interpretaron un gran repertorio de canciones bailables de los años 1970/80. Interpretaciones de siempre, que hicieron la delicia de los socios, por ser originales de la época de su juventud, que las bailaron sin cesar, y si como el tiempo pasado se hubiera detenido.

El acto homenaje contó con la presencia de Violante Tomás, consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, quien estuvo acompañada de Ana Guijarro, directora general de Discapacitados y Personas Mayores, así como de Gema Sánchez, jefa de gabinete.

Previo a la entrega de placas conmemorativas, Violante Tomás se dirigió a los socios, y en especial a los miembros del Consejo de Participación cesante, a los que agradeció la dedicación altruista y generosa realizada por ellos durante los años de su mandato, a los que seguidamente fue entregando, de uno en uno, su placa conmemorativa. La consejera tuvo palabras de alabanza hacia el Centro Social de La Unión, que desde su inauguración en 1974 ha destacado como uno de los mejores, felicitando por ello a su actual directora, Concepción Pagán, y a todos los socios, que actualmente se contabilizan en 6.000 pasivos, 4.000 activos y 400 en participación diaria, que acuden a los 17 talleres diversos tales como; risoterapia, autoestima, pintura, juegos de mesa, billar, bailes de salón, coro y rondalla (esta última la más antigua de los hogares de pensionistas de la Región), etc.

El presidente del Consejo, Salvador Martínez, se dirigió a los socios con palabras de gratitud por su constancia en participar en los actos sociales que en el Centro Social se hacen, en la seguridad que al nuevo consejo de participación entrante, seguirán prestándole el mismo apoyo que al que ahora termina.

{gallery}mio231115{gallery}